## V CAMPAMENTO NACIONAL DE JÓVENES CLARETIANOS 22-24 DE MAYO DE 2016



Nuestros mártires vivieron un seguimiento radical de Jesús y de su proyecto por conseguir una vida digna y justa para todos Jóvenes Claretianos.

Como ya va siendo costumbre en nuestra provincia, los días 23 y 24 de abril en el Rancho San Joaquín, en torno a la memoria de nuestro hermano Andrés Solá, CMF y compañeros mártires nos reunimos alrededor de 120 jóvenes provenientes de distintas comunidades claretianas y algunos de los ranchos cercanos al lugar.

Para algunos la travesía comenzaba desde el viernes teniendo que viajar hacia León (Nuevo Laredo y Torreón) o a la Ciudad de México (Cd. Juárez) para participar en este V Campamento.

En la Ciudad de México tuvimos un pre-campamento en el Dispensario del Valle, mientras esperábamos a que llegaran los de Ciudad Juárez ensayamos el coro y vimos una película; habiendo llegado los del norte se presentaron unos con otros y después pasamos a la cena; puesto que ya era algo tarde, decidimos irnos a descansar ya que al día siguiente saldríamos temprano.

En punto de las 6:00 de la mañana salimos rumbo a León, por whatsapp nos íbamos enterando cómo iba el viaje de los demás jóvenes que participarían en el encuentro; poco a poco las comunidades fueron llegando al templo del Inmaculado Corazón de María, en León, pues ahí tendríamos la misa inaugural y la comida.

En la Eucaristía de inicio cada comunidad presentó algún símbolo de entre los que destacaban el deseo de paz, por parte de los del norte; la misión y la diversidad que vivimos en nuestras Ciudades, en el centro; al terminar la Eucaristía pasamos a comer.

Después de haber comido, conocido la Ciudad y descansado partimos rumbo a San Joaquín a las 3:30 pm, aproximadamente; llegando al rancho alrededor de las 5:00 pm, lo primero que tocó hacer fue colocar las tiendas de campaña y organizar los lugares donde pasaríamos la noche.

Después de preparar el acampado el P. Enrique Mascorro cmf dio unas palabras de bienvenida, a continuación hubo algunas dinámicas de integración y pasamos a reunirnos en equipos para la primera actividad, estandartes aludiendo a nuestros mártires claretianos a lo largo de nuestra historia.

Al terminar la preparación de los estandartes tuvimos la hora santa donde se remarcó quién es un misionero claretiano y que estos hermanos nuestros mártires vivieron un seguimiento radical de Jesús y de su proyecto por conseguir una vida digna y justa para todos, en este momento cada equipo presentó brevemente su estandarte, su(s) personaje(s) y la frase que habían elegido.

Al terminar la hora santa, y entrando ya la noche, procedimos a cenar y al terminar tuvimos nuestra tradicional fogata, donde después de algunas dinámicas por parte de MAR se presentaron a los mártires que cada equipo había preparado y la porra que crearon; al terminar hubo algunas alabanzas preparadas por JUCLA de Juárez; al terminar ir a dormir.

Al siguiente día, por la mañana al levantarnos tuvimos algunos ejercicios matutinos, recogimos nuestras casas de campaña y todo lo que habíamos utilizado y pasamos a desayunar; después del desayuno tuvimos un rally donde al final pudimos ver a varios bailando muy modernamente con canciones como la macarena, caballo dorado y payaso de rodeo.

Después del rally fuimos hacia la capilla para compartir la Eucaristía con los peregrinos que frecuentan el lugar cada año, mientras comenzaba la misa algunos subieron a visitar las vías del tren y los padres aprovecharon para confesar a los que quisieron.

Al terminar la Eucaristía regresamos a la casa para compartir por última vez los alimentos y después de habernos tomado la foto grupal y de haber anunciado que Torreón sería el próximo animador del encuentro #SanJoaquín17 conmemorando los 90 años del martirio, poco a poco nos fuimos retirando de regreso a nuestras ciudades.

Algunos llegaron el mismo domingo a sus casas, otros hasta la madrugada del día siguiente o hasta la noche del lunes, pero todos contentos de habernos encontrado con la juventud claretiana de nuestras comunidades, compartiendo con otros lo que hacemos y vivimos y sintiéndonos y siendo de verdad una sola familia claretiana.

